



NON AU REPORT DE L'ÂGE LÉGAL DE DÉPART EN RETRAITE À 64 ANS

Après les grandes mobilisations du 19 et 31 janvier la population approuve les revendications des organisations syndicales qui s'opposent au report à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme et 2/3 de la population soutient les grèves et les manifestations.

Personne ne s'est laissé tromper par la propagande du gouvernement !

Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale ! Nous devons être entendus et le projet doit être retiré !

**CONTRE LA RÉFORME
ENCORE PLUS FORT ET PLUS NOMBREUX
TOUS ENSEMBLE**

**À BELLEY LE 7 FÉVRIER
Rdv à 10h Place des Terreaux**

Et covoiturage parking Centre social 13h
pour les manifestations de Bourg-en-Bresse et Chambéry